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Kontamination Hafenareal 

Anfrage der FDP-Fraktion 

- 101.18.288 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Ist dem Magistrat bekannt, ob das Gelände des Hafenareals mit Altlasten 

kontaminiert ist, die einer Entwicklung dieses Areals, beispielsweise mit 

Wohnbebauung, entgegenstehen würden? 

2. Falls ja, welcher Art und Umfang sind die Belastungen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




